
 

令和 5 年 4 月 27 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。世の中、IT 化だ、DX だ、チャット GDP に

ICT 機器を使いこなせと、やたらとローマ字の組み合わせに追い掛け回されて

いる。おいら日本人だぞ、日本語にしろよ。調べてみるとそこら中に、略語で

あふれていた。OMG（おーまいがー）... 

さて、以下よろしくご査収ください。 

 

会員の皆様に転送願います。 

会員の皆様の要望により皆様のご協力を得て、アンケートを実施しました。 

アンケートの集計の結果は上記の通りです。皆様から頂いた意見も併記しま

す。また今後各務原市介護保険課などと頂いた意見は共有させていただきま

す。 

よろしくお願いします。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 

--------------------------------------------------------- 

http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ 

     mitsuharu@satsuki-5.co.jp 
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